

Noticias y Notas del Superintendente del SBRSD

Queridas familias SBRSD,

Mi esperanza es que todos ustedes continúen para mantenerse a salvo y bien.

Al mediodía de hoy, el gobernador Baker hizo el anuncio de que las escuelas permanecerán cerradas por el resto de este año académico. Por mucho que nos perdamos a nuestros estudiantes y nos vimos a diario, esta decisión se basó en el hecho de que no había suficiente información y orientación disponible sobre la mejor manera de reabrir las escuelas de forma segura. Las escuelas tienen el desafío de equilibrar la seguridad de los estudiantes y satisfacer las necesidades de distanciamiento social apropiadas con el uso de aulas construidas para un cierto número de niños a la vez. Hay muchas otras decisiones logísticas importantes que deben ser consideradas antes de que podamos estar listos para proporcionar un ambiente seguro y saludable donde los estudiantes y el personal puedan continuar su enseñanza y aprendizaje. La buena noticia es que el modelado realizado sobre los efectos de la pandemia de hace seis semanas se ha ajustado drásticamente a la baja como resultado de los esfuerzos de mitigación puestos en marcha, así que sigamos haciendo lo que hemos estado haciendo, ya que el mejor regalo que podemos darnos el uno al otro es mantenernos seguros y permanecer en casa.

Ha habido un impulso maravilloso con nuestro Plan de Aprendizaje Remoto, y los comentarios de los estudiantes y las familias han sido muy positivos. Valoramos enormemente sus expresiones de gratitud, emoción y aprecio por las tremendas conexiones entre nuestros estudiantes y sus maestros. Muchos se tomaron el tiempo para reconocer el significado y las profundidades de estas relaciones y la importancia de seguir nutriéndolas. Como maestros, sabemos que nuestros estudiantes traen tanta alegría y riqueza a nuestras vidas, ¡y los estamos perdiendo a todos!

Por favor, vea algunas otras cosas de las conferencias de hoy que quiero compartir.

- El 14 de septiembre de 2020 será festivo el próximo año y será la fecha reprogramada para el Maratón de Boston. Esto no reemplazará el Día del Patriota en el calendario para el próximo año.
- El Comisionado publicará una actualización del Documento de Recursos de Aprendizaje Remoto del estado antes del final de la semana. Habrá orientación sobre nuevas expectativas e información que discutirá qué Normas de Poder tendrán que ser enseñadas en cada nivel de grado durante el resto del año escolar. Se nos ha aconsejado que continuemos implementando nuestros Planes de Aprendizaje Remoto individuales que se adapten a nuestro Distrito, e incorporemos la nueva guía del estado.
- La importancia de los datos del censo se puso de relieve ya que la información recopilada directamente se vincula con la financiación de la escuela, así que por favor utilice este tiempo para completarlo y animar a otros a hacerlo!
- La orientación adicional vendrá del estado para abordar cómo reabrir las escuelas cuando llegue el momento.
- Todos los programas de cuidado infantil que no sean de emergencia están cerrados hasta el²⁹de junio.

- También recibiremos información sobre las proyecciones presupuestarias del año fiscal 21, así como sobre cómo funcionará la financiación con la probabilidad de que las reuniones de la ciudad se pospongan hasta que se ponga en marcha el próximo año fiscal.

Habrà mucha más información en las próximas semanas, y haré todo lo posible para mantenerte al día. Mi esperanza es que sigamos centrándonos en resaltar las cosas buenas que suceden en nuestra comunidad escolar y que sigamos encontrando maneras de mantener a los estudiantes y las familias comprometidos en el aprendizaje. Seguimos manteniendo firmes nuestro compromiso de honrar a nuestros estudiantes de último año graduados y celebrar la culminación de su experiencia K-12, y haremos todo lo posible dentro de las reglas y nuestros poderes para honrar nuestras tradiciones y proporcionar experiencias de mayor nivel, sobre todo, la graduación a lo mejor de nuestra capacidad, ¡incluso si para hacerlo los eventos ocurren en los meses de verano! Por favor, continúe animando a Senior Shout Out videos o imágenes que podemos compartir en las redes sociales para que la comunidad escolar lo vea, con el objetivo de permitir que la comunidad apoye y felicite a cada uno de nuestros ancianos de una manera especial! Tuvimos nuestra primera presentación que fue impresionante, así que vamos a seguir viniendo!

Nos inspira la forma en que los miembros de nuestra comunidad se mantienen conectados, iluminando nuestra fuerza colectiva. A partir de esta semana, estamos invitando a cualquier familia a compartir cómo se ve el aprendizaje remoto en casa enviando sus fotos a sbrsdathome@sbrsd.org. Después de haber recopilado un montón, los publicaremos en nuestra página de [Facebook](#) o cuenta de Instagram. Con el fin de ayudar, hemos proporcionado un tema semanal a continuación. Naturalmente, estamos abiertos a cualquier imagen de aprendizaje remoto que esté dispuesto a compartir! Esta semana es **la semana 1 : Community Thank You**: Hay tantas personas que han estado trabajando incansablemente para mantenernos seguros y saludables durante este tiempo, y esta es una oportunidad para enviar un mensaje de agradecimiento a aquellos que han estado allí para ayudarte y apoyarte. Envíe una foto de agradecimiento en agradecimiento por estas personas especiales.

Por favor, manténgase atento para obtener más información para compartir la información a medida que esté disponible. Como siempre, no dude en comunicarse con preguntas o inquietudes.

Estar bien,

Beth Regulbuto, Superintendente de Escuelas